

a la enseñanza de Lenguas, es suficiente para 30 alumnos siendo su superficie de 30 metros cuadrados. La 2.^a utilizada para las enseñanzas de Matemáticas, Física y sección de Ciencias en general, puede contener cómodamente 50 alumnos, y está dotada de instructivos cuadros murales de dichas materias de estudio, siendo su extensión superficial de 46 metros cuadrados. La 3.^a, de 37 metros de superficie, capaz para 40 alumnos, está dispuesta para la enseñanza de la sección de Letras, contando con cuadros de Historia de España y Universal, láminas de Astronomía y Mapas Geográficos indispensables y convenientes para el estudio de dichas asignaturas. En vitrinas y armarios se expone el material moderno para las explicaciones de Física y Química, así como colecciones de Mineralogía y Zoología, principalmente de esta provincia.

PLANTA PRINCIPAL

DIRECCIÓN Y SALA DE VISITAS—En el piso principal se encuentran estos departamentos, a los que se pasa por la puerta de la izquierda del *recibimiento*, estando solo abiertos al público las horas fijadas para éste.

BIBLIOTECA—Destinada a los señores profesores y alumnos aprovechados que quieran ampliar sus estudios, consultando las obras de que en gran número consta, dispuestas en elegantes armarios, y clasificadas según *Catálogos de Materias y Autores*.

PLANTA SEGUNDA

ORATORIO—Está debidamente dispuesto para que los alumnos cumplan con los fundamentales preceptos religiosos, siendo práctica diaria, para los internos, rezar las oraciones de la mañana y de la noche en comunidad.

CLASES DE MÚSICA Y DIBUJO—Para estas enseñanzas se cuenta con el material necesario, entre otros, encerado de

solfeo, magnífico piano de cola, colecciones en láminas y en yeso, utilizándose el salón de estudios nocturno.

DORMITORIOS—Los tres amplios locales destinados a este fin, miden 25, 30 y 30 metros de longitud, respectivamente, teniendo todos 5'60 de ancho y 5 de altura. Su cubicación excesiva hace que reúnan las condiciones higiénicas más saludables, como lo demuestra el perfecto estado sanitario durante todos los cursos.

CUARTO DE ASEO—Contiguo a los dormitorios, se encuentra este local, destinado a baños, duchas y peluquería con independencia de servicios para los señores Profesores y alumnos.

ENFERMERÍA—Está convenientemente aislada de los dormitorios, provista de botiquín y comedor y habitaciones, tanto para los alumnos en caso de enfermedad como para las Siervas de María, encargadas de su asistencia. El Médico visita diariamente la Academia y le están confiadas las medidas higiénicas y facultativas de la misma.

CAMPO DE RECREO—Es de una superficie de 4.000 metros cuadrados, próximo al Establecimiento y en el punto más alto de la capital, donde los alumnos se ejercitan en juegos higiénicos, tan propios para su esparcimiento como convenientes y aun necesarios al perfecto desarrollo físico. En el mismo está el *Gimnasio* y en locales independientes están los pabellones para las clases teórico-prácticas de la *Instrucción Militar*, cuya Escuela particular cuenta con todo el material necesario.

N. B.—Por el Rectorado del Distrito Universitario, se declaró en 16 de Marzo de 1903, que este Centro reúne las condiciones exigidas en el R. D. sobre Inspección de Enseñanza. Pueden visitarlo las familias que lo deseen, en cualquier época del año.